



FALTA UN DÍA

## ESTOY LISTA Y FUERTE: SHEINBAUM

En la antesala de su toma de protesta, la Presidenta electa se declaró preparada para afrontar la responsabilidad de encabezar el Poder Ejecutivo federal.

PRIMERA | PÁGINA 8

A UN DÍA DE LA ASUNCIÓN

# ESTOY LISTA Y FUERTE, AFIRMA SHEINBAUM

Afirma que el Presidente deja un pueblo politizado, alegre, que sabe de su fuerza y de su historia

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se declaró lista y con fuerza para afrontar la responsabilidad de encabezar el Poder Ejecutivo a partir del 1 de octubre.

Desde Chetumal, donde acompañó al presidente Andrés Manuel López Obrador a la entrega de reconocimientos a ingenieros militares que construyeron el Tren Maya, Sheinbaum reconoció el trabajo del tabasqueño y le agradeció el haberla incluido en las últimas giras de su mandato.

“Le digo a usted y al pueblo de México, estoy lista, estoy fuerte, está listo el pueblo de México, para iniciar la segunda etapa de la cuarta transformación de la vida pública de México”, afirmó Sheinbaum.

Dijo que López Obrador deja como una de sus principales logros, el haber politizado a la población del país, y que ha atestiguado el agradecimiento de la gente.

“Nos deja, Presidente, un nuevo modelo económico, las bases de un nuevo Poder Judicial, los cimientos de un nuevo pensamiento y deja algo hermoso, un pueblo

politizado, alegre, que sabe de su fuerza y de su historia”, comentó Sheinbaum.

La próxima presidenta de México reconoció que los ingenieros militares y la tropa que participó en la construcción del Tren Maya representan la fuerza y el corazón del proyecto, y también ofreció un reconocimiento a las empresas que formaron parte del proyecto.

El de Chetumal fue el último acto protocolario de López Obrador en sus giras por el país.

Por otra parte, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó que la llegada de Claudia

Sheinbaum a la Presidencia significa una suerte de reconciliación nacional porque es la primera ocasión en que una mujer será presidenta del país.

“Han sido muchos años de violencia, de discriminación, de machismo, y que llegue una mujer es una especie de reconciliación nacional. El mensaje es muy poderoso. Éste era un país que caminaba sólo con una pierna, porque a las mujeres las ataba este machismo, esta discriminación, y ahora se va a liberar y generará una energía insospechada en favor de nuestro país y su futuro”, destacó Delgado.

El presidente de Morena participó en la clausura del XXVIII Seminario Internacional del Partido del Trabajo denominado “Los partidos y una nueva sociedad”.

El próximo secretario de Educación puntualizó que Morena no aspira a ser un partido de Estado

“Hay una clara división entre las decisiones de nuestro movimiento y el gobierno. No se tuvo la tentación de que desde el gobierno se mandara en el partido, porque en el partido las decisiones las toma el pueblo de México”, expuso.



Le digo a usted y al pueblo de México, estoy lista, estoy fuerte, está listo el pueblo de México, para iniciar la segunda etapa de la cuarta transformación.”

CLAUDIA SHEINBAUM  
PRESIDENTA ELECTA





Foto: Especial

